

Demandez Memramcook



Demandez Memramcook • Ask Memramcook

Conditions d'utilisation

Le groupe Facebook Demandez Memramcook se veut un lieu de partage où les organismes communautaires, les entreprises locales ainsi que les individus peuvent poser leurs questions, annoncer différents services disponibles et partager des événements en cours et à venir dans la communauté.

Règles de courtoisie

Le Village de Memramcook encourage le dialogue respectueux et les échanges harmonieux sur ses réseaux sociaux. Pour ce faire, nous nous réservons le droit de masquer ou de supprimer:

- Tout propos haineux, diffamatoire, discriminatoire, abusif, graphique, obscène, agressif, irrespectueux ou racial
- Tout propos à caractère politique à l'exception d'annonce des dates, heures et endroits des scrutins.
- Tout propos hors sujet ou publication répétitive
- Tout propos encourageant ou suggérant une activité illégale
- Tout renseignement de nature confidentielle sur un employé, un membre du conseil ou un résident

L'auteur de contenus qui ne respectent pas la netiquette pourrait se voir bannir du groupe.

Surveillance du groupe

Le groupe est surveillé par le Service des communications de le Village de Memramcook qui répond aux questions et commentaires concernant la municipalité pendant les heures normales de bureau.

Pour toute publication qui provient d'un organisme externe, la responsabilité de répondre aux questions et commentaires revient à cet organisme et non à la municipalité. La municipalité fera toutefois la modération et se chargera de masquer ou de supprimer tout propos qui ne respecte pas les présentes conditions d'utilisation.

Ask Memramcook



Demandez Memramcook • Ask Memramcook

Conditions d'utilisation

The Ask Memramcook Facebook group is a place where community organizations, local businesses, and individuals are invited to ask questions, share available services, and post current and upcoming events happening in the community.

Rules of courtesy

The Village de Memramcook encourages respectful dialogue and peaceful exchanges on its social media. To this end, we reserve the right to hide or delete:

- Any hate, defamatory, discriminatory, abusive, graphic, obscene, aggressive, disrespectful or racial speech
- Any political statement with the exception of announcing dates, times and polling places.
- Any off-topic or spam posts
- Anything encouraging or suggesting an illegal activity
- Any confidential information about an employee, a member of the Municipal Council or a resident

The author of content that does not meet standards for netiquette may be blocked from the group.

Group monitoring

The group is monitored by the Village de Memramcook's Communications Department, which responds to questions and comments regarding the municipality during regular office hours.

For any post that comes from an external organization, the responsibility for responding to questions and comments rests with that organization and not with the municipality. However, the municipality will monitor the page and will be hiding or deleting any comments that do not comply with these terms of use.